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Соревнование масс, в ходе которого растут 
новаторы, передовика производства, требует 
поддержки не словом, а делом. Первейшая обя
занность партийных организаций—создавать 
условия для распространения передовых мето
дов и приемов работы для высокопроизводи
тельного труда всех рабочих. 
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Вручение переходящих Красных знамен 
победителям в соревновании 

23 августа многие сотни трудя
щихся нашего металлургического 
комбината пришли на собрание, 
посвященное вручению -переходя
щих Красных знамен Совета Ми
нистров СССР, ВЦСПС и Мини
стерства черной металлургии кол
лективам цехов-победителей во 
Всесоюзном социалистическом 
соревновании. 

Открыв собрание, заместитель 
председателя завкома металлур
гов т. Волосок предоставляет сло
во секретарю обкома профсоюза 
металлургов т. Сонину, который 
зачитал решение ВЦСПС и Ми
нистерства черной металлургии о 
присуждении переходящих Крас
ных знамен победителям. 

Он сообщает, что коллективу 
рудника горы Магнитной при
суждено первое место в соревно
вании с оставлением переходя
щего Красного знамени Совета 
Министров СССР, сохранено зва
ние Передового рудника и выде
лена премия в сумме 400 тысяч 
рублей. 

'Коллективу коксохимического' 
цеха присуждено первое место в 
соревновании с оставлением пере
ходящего Красного знамени Со
вета Министров СССР, сохранено 
звание Передового коксохимиче
ского цеха и выделена премия в 
сумме 245 тысяч рублей. 

Коллективу доменного цеха 
присуждено первое место в со
ревновании с оставлением пере
ходящего Красного знамени Со
вета Министров СССР, сохранено 
звание Передового доменного це
ха и выделена премия в сумме 
118 тысяч рублей. 

Коллективу мартеновского це
ха № 2 присуждено первое ме
сто' в соревновании с оставлени
ем переходящего Красного знаме
ни Совета Министров СССР, со
хранено звание Передового мар
теновского цеха и выделена пре
мия в сумме 105 тысяч рублей. 

Коллективу сортопрокатного 
цеха присуждено /первое место в 
соревновании с оставлением пе
реходящего Красного знамени 
Совета Министров СССР, сохра
нено звание Передового прокат
ного цеха и выделена премия в 
сумме 250 тысяч рублей. 

Коллективу Агаповекого из

весткового карьера присуждено 
первое место в соревновании с 
оставлением переходящего Крас
ного знамени ВЦСПС и Мини
стерства черной металлургии, 
сохранено звание Передового 
карьера и выделена премия в 
сумме 75 тысяч рублей. 

Коллективу агломерационного 
цеха № 1 присуждено первое 
место в соревновании с вручени
ем переходящего Красного знаме
ни ВЦСПС и Министерства чер
ной металлургии, присвоено зва
ние Передового агломерационное 
го цеха и выделена премия в 
сумме 70 тысяч рублей. 

Тов. Сонин поздравил победи
телей в соревновании и пожелал 
коллективу металлургов новых 
трудовых успехов. 

По поручению ВЦСПС и Мини
стерства черной металлургии 
т. Сонин вручил Переходящее 
Красное знамя коллективу агло
мерационного цеха № 1. 

Принимая знамя, начальник 
агломерационного цеха № 1 
т. Конетантиновский сказал: 

— Высокая •оценка труда аг
ломератчиков воодушевляет кол
лектив нашего цеха на новые ус
пехи. Вдохновленный решениями 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
наш коллектив обязался выдать 
в третьем квартале 20 тысяч 
тонн сверхпланового агломерата. 

Затем на собрании выступили 
мастер доменного цеха т. Сави-
чев, начальник адъюетажа сор
топрокатного цеха т. Архипов, 
сталевар мартеновского цеха № 2 
т. Березовой, (секретарь партбюро 
коксохимического цеха т. Сафо
нов. 

Они заявили, что коллективы 
цехов-победителей приложат все 
усилия, чтобы закрепить достиг
нутые успехи и сохранить за со
бой первенство во* Всесоюзном 
соревновании. 

На собрании выступил испол
няющий обязанности директора 
комбината т. Рудаков. Он призвал 
всех трудящихся комбината ре
шительно бороться за устране
ние недостатков, мобилизовать 
все силы металлургов на выпол
нение задач, поставленных в ре
шениях июльского Пленума ЦК 
КПСС. 

Сортопрокатчики 
на трудовой вахте 

Вступив в социалистическое 
соревнование за достойную 
встречу XX съезда партии, сорто
прокатчики стана «300» М 1 с 
первых дней августа настойчиво 
борются 'за выполнение обяза
тельств. 

Изо дня в день повышая тем
пы производства,, коллектив ста
на значительно улучшил свои 
показатели и с начала августа 
прокатал 1900 тонн металла, 
сверх плана. 

Лучших результатов в сорев
новании на этом стане достигла 
первая бригада, где начальник 
смены т. Рабинович, мастер т. Ос
колков и старший вальцовщик 
т. Танцюра. Коллектив этой 
бригады имеет на своем счету 
1118 тонн металла, прокатанного 
дополнительно к заданию. Также 
высокопроизводительно работает 
и третья бригада. 

Коллектив стана прилагает все 
усилия, 'чтобы быстрее ликвиди
ровать задолженность, допущен
ную в первом полугодии, и вы
дать к концу года больше сверх
плановой, высококачественной 
продукции. 

В. ЩАВЛИНСКИЙ. 

Сталеплавильщики в борьбе 
за выполнение обязательств 

Н а снимке: представители передовых цехов машинист 
коксовыталкивателя А . А . Сердечный, мастер разливки мар
теновского цеха № 2 Н . Л . Смирнов, начальник смены агло-
фабрики № 1 С . А . Буданов, горный мастер рудника Р . П . 
Московенко, горновой доменного цеха Г . П . Запасковский, 
вальцовщик сортопрокатного цеха Е . С . Мельников с пере
ходящими Красными знаменами. 

Фото Б. Ерофеева. 

За комплексную 
механизацию 

В коксохимическом цехе для 
погрузки сульфата и других хи
микатов было создано погрузбю-
ро, но в прошлом году погрузка 
сульфата временно была переда
на службе погрузки-выгрузки 
ЖДТ комбината, которая выпол
няет эту работу до настоящего 
времени. Однако имеется много 
причин, которые тормозят работу. 
Грузчики не могут нормально 
грузить сульфат, так как не обес
печены спецодеждой. Кроме того, 
они часто простаивают по не
скольку часов из-за того, что 
краны не работают. 

В целях лучшего использова
ния грузчиков и внедрения комп
лексной механизации было бы це
лесообразным погрузку сульфата и 
других химикатов передать по-
грузбюро коксохимического цеха. 

Такое же положение в шамот-
но-динасовом цехе. Для отгрузки 
готовой продукции здесь создано 
погрузбюфо, а выгрузка кварцита, 
глины и угля возложена на слу
жбу погрузки-выгрузки ЖДТ. 
Подготовка фронтов для выгрузки 
возложена на шамотно-динаео-
вый цех, который располагает 
достаточным количеством меха
низмов. Однако из-за всевозмож
ных неувязок и неподготовленно
сти фронтов для выгрузки очень 
часто десятки вагонов простаи
вают по нескольку суток под вы
грузкой, а в то же .время проста
ивают экскаваторы. Грузчики при 
наличии двух механизированных 
эстакад выгружают материалы 
вручную. 

Происходит это потому, что от
сутствует комплексная механиза
ция. Настало время коренным об
разом решить этот вопрос. Надо 
поручить выгрузку сырья шамот-
но-динасовому цеху, либо пере
дать механизмы (экскаваторы) 
службе погрузки-выгрузки желез
нодорожного транспорта. 

А. ШАТСКИЙ, 
начальник первого района 
службы погрузки-выгрузки. 

В прошлом месяце активно 
прошло у нас в мартеновском це
хе N° 1-а открытое партийное со
брание с обсуждением вопроса об 
итогах работы печей за минув
шую кампанию. 

В дни, когда мы готовили и 
проводили это собрание, в печати 
были опубликованы материалы 
июльского Пленума ЦК КПСС. 
Поэтому понятно, что коммуни
сты и все участники собрания, 
критически оценивая итоги рабо
ты, говорили о недостатках, о ре
зервах производства и перспекти
вах в свете задач, поставленных 
перед металлургами в решениях 
июльского Пленума ЦК КПСС. 

Товарищи справедливо крити
ковали партбюро и цехком за не
достатки в руководстве социали
стическим соревнованием, отме
чая, что в этом деле прежде все
го нехватает продуманной, по
вседневной работы с людьми, зна
ния их запросов, предложений. 
Среди некоторых сталеваров не 
было крепкой производственной 
дружбы. 

Партбюро учло эту критику и 
решило вопросы об улучшении 
организации социалистического 
соревнования, о новых обязатель
ствах навстречу XX съезду пар
тии обсудить на совещании ста
леваров всех трех бригад. Вместе 
с тем мы считали щенным по-
с лушать замеч ания сталеваре в, 
выявить их взаимные претензии 
друг к другу, деловые предложе
ния, натравленные на достиже
ние еще лучших показателей. 

На совещании люди говорили о 
наболевших вопросах, вскрывали 
недостатки. 

Сталевар т. Ефимов правильно 
указывал, что после 200 плавки 
надо удалять шлак из шлакови-
ков. Это послужит улучшению 
работы печи. 

Сталевар т. Андриевский да и 
другие указывали, что огсутст-

' вие крепкой производственной 
дружбы мешает делу. Надо быть 
требовательным, к сменщику, но 
е то же время заботиться о нем, 
о работе в наступающей смене 
так, как будто ты сам и дальше 
будешь вести плавку. Говорил 
т. Андриевский также о том, что 
не только по вине доменного» це
ха, но и начальников смен быва
ют задержки с чугуном. 

Сталевар т. Родичев предъявил 
претензии своему сменщику 
т. Ефимову, требуя, чтобы он луч
ше сдавал смену, больше забо
тился о чистоте и порядке на 
печи. 

Собрав после совещания своих 
подручных, т. Родичев подробно 
обсудил все недостатки в работе 
бригады, критиковал подручного 
т. Сидоренко, который недобросо
вестно относится к своим обязан
ностям. 

Стремясь достойно встретить 
XX съезд Коммунистической пар
тии, коллективы печей приняли 
на себя новые повышенные обя
зательства. Они дали слово до 
конца года выдать сверхплановой 
стали на 3000 тонн больше, чем 
по ранее принятым обязатель
ствам. 

Хорошо понимая, что основные 
пути достижения новых успехов, 
это — ритмичная работа, бе
режный уход за печью, они обя
зались выпускать плавки по гра
фику, довести камланию печи 
№ 26 до 630 плавок, а № 27 — 
до 650 плавок. 

Здесь же на юовещании было 
решено ежемесячно собираться . 
для того, чтобы вместе со стар
шим мастером обсудить итоги ра
боты, вопросы ухода за печами. 
Начальник цеха будет ежемесяч
но проводить технические сове
щания. Это будет способствовать 
развитию технической мысли, вне
дрению передовой технологии. 

Надо сказать, что слово1 нашил 
сталеваров не расходится с де
лом. Как травило, все плавки вы
даются по обязательствам. Сред
няя продолжительность плавок 
сокращена. 

Коллектив нашего цеха :в этом 
месяце выдал многие сотни тонн 
сверхпланового металла. Только 
бригады мартеновской печи № 27, 
которые во зглавляют сталевары 
тт. Нуждин, Ефимов, Лееняков, 
выдали в августе 1142 тонны 
стали дополнительно к заданию. 

Съем стали с квадратного мет
ра площади пода печи на 670 
килограммов превышает плано
вый. 

С начала года лучших резуль
татов в соревновании достиг ста
левар-коммунист Анатолий Роди
чев. Он выдал 2582 тонны сверх
планового металла. Хорошо рабо
тает он и в августе, настойчиво 
внедряя скоростное сталеварение. 

Все думы, мысли и дела стале
плавильщиков цеха направлены к 
тому, чтобы с честью выполнить 
принятые обязательства, встре
тить XX съезд новыми трудовыми 
подарками. 

П. БАТИЕВ, 
секретарь партбюро 
мартеновского цеха. 

Столовой № 15 присуждено первое место 
во Всесоюзном соревновании 

По итогам Всесоюзного социа
листического соревнования пред
приятий торговли и общественно
го питания за первое полугодие 
1955 года ВЦСПС и Министер
ство торговли присудили коллек
тиву столовой № 15 ОРСа наше
го метал лургическото комбината 
переходящее! Красное знамя и 
первую премию. 

Столовая № 15 в мартенов
ском цехе № 1-а является пере
довым предприятием обществен
ного питания на нашем комби
нате. Здесь всегда образцовый 
порядок—чисто, уютно. 

Заведующий производством сто
ловой т. Шарапов-, повара тт. Ко
четов, Кошва и Илюхина с ду

шой относятся к своему делу, 
всегда готовят вкусную и кало
рийную пищу. Хорошо работают 
и другие работники кухни. 

В этой передовой столовой 
трудящиеся мартеновского, до
ме нн ого, к отельяо -ремонтного, 
кузнечнонпресеавого и других 
цехов комбината обслуживаются 
культурно и (быстро — за 20— 
30 минут. 

Опыт коллектива столовой 
№ 15 следует перенять всем ра
ботникам общественного питания 
нашего комбината, чтобы улуч
шить обслуживание металлургов. 

Д. БЕКРЕЕВ, 
председатель цехкома ОРСа 

комбината. 

Пролетарии всех стран, соедиияНяесъ! 
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Школам рабочей 
молодежи—внимание 

и заботу 
Секретариат ЕЦСПС обсудил во

прос «о задачах профсоюзных орга
низаций в связи с подготовкой 
школ рабочей молодежи к 1 9 5 5 / 
56 учебному году. Осуществление 
задач, поставленных июльским 
Пленумом Центрального Комитета 
Коммунистической партии Совет
ского Союза по дальнейшему 
мощному подъему социалистиче
ской промышленности, говорится 
в принятом постановлении, тре
бует усиления внимания к повы
шению культурно-технического 
и общеобразовательного уровня 
трудящихся. Важная роль в этом 
деле принадлежит школам рабо
чей молодежи, получившим широ
кое распространение. Без отрыва 
от производства в них обучается 
около полутора миллионов (рабочих 
и служащих. 

Однако многие профсоюзные ор
ганизации не уделяют должного 
внимания повышению общеобра
зовательных знаний рабочей мо
лодежи, не оказывают органам 
народного образования помощи в 
комплектовании школ, укрепле
нии учебно-материальной базы, не 
интересуются посещаемостью и 
успеваемостью учащихся. 

Секретариат ВЦСПС обязал 
профсоюзные организации совме
стно с отделами народного образо'-
вания обеспечить своевременное 
комплектование школ учащимися, 
широко ознакомить рабочих и слу
жащих с условиями и порядком 
приема в школы, используя для 
этого собрания молодежи, фаб
рично-заводскую печать, местное 
радиовещание. В клубах, крас
ных уголках и школах следует ор
ганизовать столы справок, вече
ра встреч педагогов и учащихся 
школ с молодыми производствен
никами, консультации по основ
ным предметам школьного курса. 

Книги—в массц 
Однажды, за, несколько дней 

до выдачи заработной платы на 
ремонтном участке котельно-ре-
монтного цеха, ко мне подошли 
несколько рабочих и спросили: 
«Нельзя ли у нас на участке ор
ганизовать продажу книг? Ведь 
очень хорошее это дело». 

Понятно, что цехком охотно 
поддержал хорошее пожелание 
рабочих. Мы договорились с ди
ректором магазина Книготорга 
т. Шапиро, а на следующий 
день, когда в цехе выдавали за
работную плату, приехали в цех 
^ п р о д а в ц ы из Книготорга. 

Рабочие с интересом рассмат
ривали книги, приобретая те, 
что пришлись по душе. Многие 
покупали книги по сварному и 
автогенному делу и другие тех
нические книги. Большим спро
сом пользовалась художественная 
литература. 

Среди нашей молодежи много-
любителей автодела, занимаю
щихся на курсах шоферов. По
этому книги д л ^ шофера-лю
бителя были разобраны очень 
быстро. 

Купит один рабочий книгу, а 
другой, глядя на него, тоже не
пременно хочет иметь в своей 
домашней библиотечке такую же. 
Молодые рабочие тт. Христенко, 
Горячкин, Ветлянчук, Мед вед
ений и многие другие приобрели 
книг на 4 0 — 6 0 руб. каждый. 
Всего за день было продано книг 
на 2 0 0 0 руб. Надо отдать долж
ное и продавцам. Они умело рас
сказывали 'рабочим о книге, со
ветуя приобрести ту или иную 
литературу. 

Е. ШАРОВА, 
председатель культкомиссии 

цехкома. 

380 километров по репе Белой 

В туристском лагере 
Вот уже несколько' лет я ув

лекаюсь туризмом. Летом 1 9 5 3 
года я был участником сбора ин
структоров горного туризма и аль
пинизма центральной школы 
ВЦСПС. Этот сбор проходил в 
живопишом уголке Северного 
Кавказа — в Пахарском ущелье. 
Задачей сбора была подготовка 
инструкторов альпинизма и ту
ризма для добровольных обществ 
страны; За 2 0 дней пребывания в 
лагере мы получили хорошую 
подготовку: изучали топографию, 
учились, как пользоваться кар
той, оказывать первую помощь, 
как правильно передвигаться по 
травянистым склонам, осыпям, 
снегам и ледникам. Скалолазанье, 
переправы через горные реки, ме
тоды страховки — все это также 
входило в программу обучения. 

Каждый участник сбора сдал 
нормы на значок ГТО I ступени и 
на практике показал свое умение 
пользоваться полученными зна
ниями. Мы дважды покидали наш 
полотняный лагерь и поднима
лись н а снежники и ледники, где 
проводились практические заня
тия, устраивались холодные но
чевки. Тренировки, преодоление 
трудностей помогали закалить ор
ганизм, укрепить наше здоровье, 
подготовиться к большому по
ходу. 

И вот 1 августа весь лагерь 
отправился в поход, который был 
сопряжен с преодолением много
численных препятствий, трудно
стей. Но он был настолько инте
ресен, что этих трудностей мы и 
не заметили. Длился наш поход 
15 суток. За это время мы пере
валили через цепь главного Кав
казского хребта, оставив позади 
11 горных перевалов и пройдя 
путь в 3 4 1 километр. 

Здесь я понял, что нет лучше
го отдыха, чем туристский поход 
в горы, леса, путешествие по ре
кам и озерам. 

Первый поход 
по родному краю 

В прошлом году, после сдачи 
государственных экзаменов за 
среднюю школу, в оставшиеся 10 
дней отпуска я решил совершить 
свой первый небольшой поход по 
родному краю — так сказать сде
лать разведку. Сшив небольшую 
палатку, приготовив все необхо
димое, мы с лруппой товарищей 
отправились к реке Белой. Про
шли мы небольшой путь, но от
дохнули очень хорошо. 

Все мы не могли вдоволь на
любоваться замечательно краси
выми видами уральской природы. 
Густые леса сменялись полянами, 
устеленными цветами. А смот
ришь на водную гладь реки, в 
которой отражаются окрестные 
берега и думаешь, какой худож
ник отразит эту красоту приро
ды! Целыми днями мы бродили по 
лесу, купались, загорали, собира
ли ягоды, ловили рыбу. 

Сравнивая природу Урала и 

Кавказа, мы пришли к выводу, 
что наш Южный Урал нисколько 
не уступает Кавказу, и здесь есть 
все условия для широкого разви
тия туризма, для увлекательного 
отдыха. 

Уже тогда мы мечтали о более 
длительном, настоящем турист
ском походе, который и соверши
ли в этом году. 

На лодках вниз 
по реке Белой 

Всего несколько дней назад 
группа доменщиков возвратилась 
из нового путешествия по родно
му краю. В эту группу входили 
старший газовщик т. Гришин, ма
стер электриков т. Шуман и дру
гие. На этот раз мы пере
двигались не пешком, как рань
ше, а ехали на лодках вниз по 
течению реки Белой. 

Больше месяца вели мы подго
товку к своему новому походу. 
Много затруднений было в приоб
ретении снаряжения, так как на
ши торгующие организации не 
имели его. Пришлось обратиться 
в культкомиссию завкома метал
лургов, где нам помогли приобре
сти кое-какое снаряжение, выде
лили средства для покупки лодок. 

Но вот все готово'. 16 июля на 
двух лодках мы покинули г. Бе-
лор ецк. Первые дни нашего пути 
нас сопровождал дождь. Но это 
нас не очень огорчило. Наоборот, 
дождь хоть немного, но все же 
помогал нам выбираться на мелко
водных местах. Кстати сказать, 
река Белая в этом году очень 
мелководна, и мели доставляли 
нам немало неприятностей при 
передвижении. 

Хорошая погода установилась 
после четырех дней нашего пла
вания. 

Иные читатели наверное ду
мают: и чего это ради свой от
пуск проводить под дождем, мок
нуть, мучиться с преодолением 
мелей и других неприятностей... 
Но мы не разделяем этих мыслей, 
ибо мы видели так много инте
ресного! А трудности для моло
дых и здоровых людей — не по
меха. Да к слову говоря, если 
оборудовать хорошо лодку—и мок
нуть необязательно. Можно си-

деть в такой лодке сухим и ло
вить рыбу. А вы знаете, какой 
клев во время дождя! 

С первых же (дней похода мы 
установили дежурство. В обязан
ности дежурного' входило: во
время приготовить завтрак, обед 
и ужин, разбудить товарищей 
своевременно, дать отбой — во
обще следить за соблюдением ре
жима. А режим—основа хорошего 
отдыха. Быть дежурным в походе 
— не простое дело. Он должен в 
любую погоду быстро разжечь ко
стер, приготовить вкусное блюдо, 
чтобы товарищи были довольны. 

Пока дежурный разводит кос
тер и «оборудует кухню», осталь
ные наберут грибов или ягод, 
или наловят рыбы. 

Разнообразие блюд наших обе
дов и ужинов обычно зависело не 
только от желания дежурного, но 
и от того, где мы делали привал. 
Встречались места, где очень 
много ягод, грибов, есть рыбные 
места. Кроме того в горах мы 
встречали много дичи. Нам попа
дались глухари, рябчики, по бе
регам — куропатки, утки, 

Хорошая закалка 
Немало пришлось нам преодо

леть трудностей, но никто не 
хныкал, не унывал. 

Водный туризм предусматри
вает преодоление таких водных 
препятствий, как речные перева
лы, пороги, водовороты, подвод
ные скалы. Нам же на своем пу
ти пришлось встретиться с таки
ми преградами, как лесные зато
ры и мели. Понятно, что далеко 
не все проходило благополучно. 
Больше всего «страдали» наши 
лодки, которые мы волокли по 
мелям или по бревнам. 

Встречали мы заторы, образо
вавшиеся от мелководья во время 
лесосплава весной. Часть леса не 
прошла мелкие воды и здесь об
разовался затор. На преодоление 
такого затора в 5 километров мы 
затратили около полутора суток. 
Пришлось тащить лодки волоком 
и перекатом по бревнам. Все эти 
трудности еще более сплачивали 
наш коллектив. 

Свой путь мы закончили 7 ав 
густа. За 23 дня мы проплыли 
путь в 380 километров. Конечно', 
это не такой уж большой путь, но 
наша главная цель была — хо
рошо отдохнуть. А для отдыха — 
условия были замечательные: мы 
жили под открытым небом, на 
чистом воздухе, в горах, на воде. 
Питались хорошо. Думаю, что на 
следующий год не шесть человек, 
а вдвое, втрое больше доменщи
ков отправятся в путешествие по 
родному краю. 

Во всяком случае многие наши 
товарищи уже выразили жела
ние — будущим летом принять 
участие в туристском походе. А 
мы о друзьями твердо реши
ли отправиться в новый поход по 
родному краю. Это будет лучшим 
отдыхом. К. ХАБАРОВ, 

мастер первой доменной печи. 

На снимках: туристы-доменщики в окрестностях реки 
Белой. Фото Н. Гришина. 

Грубиянка на посту 
директора гостиницы 
Гостиница Магнитогорского ме

тал лургическюго комбината обслу
живает большое количество лю
дей, приезжающих из многих го
родов нашей страны. Об этой го
стинице ничего не скажешь пло
хого: здесь чисто, уютно, персо
нал внимательно относится к сво
им обязанностям. Однако этого 
нельзя сказать о директоре го
стиницы Е. И. Мельниковой. 

Е. И. Мельникова бюрократи
чески относится к своим обязан
ностям, грубит с проживающими, 
сотрудниками. Таких пример ов 
можно привести немало. Это мне 
пришлось испытать на себе. В 
конце июля я по заданию дирек
ции завода приехал в Магнито
горск из Воронежа затем, чтобы 
оперативно решить ряд вопросов. 
Зайдя в кабинет директора гости
ницы, я поздоровался и предъя
вил документы. Мельникова не 
только не ответила н а приветст
вие, но не долго думая, заявила: 
«У меня в гостинице — места 
тебе нет. . .». 

На другой день она мне пред
ложила выйти из приемной, хотя 
я вежливо обращался к ней за
тем, чтобы поселиться в гостини
це. Здесь же Мельникова добави
ла, что нужно меньше занимать
ся критикой... 

Критика же заключалась в 
том, что в марте нынешнего года 
я и другие проживающие в ком
нате № 172 выразили возмуще
ние но поводу пьянки на пятом 
этаже, которая была разрешена 
Мельниковой. Это не понрави
лось директору гостиницы и те
перь она решила напомнить об 
этом. 

Но такие факты грубого, бюро
кратического обращения с людь
ми со стороны Мельниковой име
ли место не только по отношению 
ко мне, но и ко многим дру
гим трудящимся, проживающим в 
гостинице, а также к своим под
чиненным. Ей ничего не стоит на 
грубить сотруднику и дать ему 
какую-либо кличку. 

С. К У З Н Е Ц О В , 
начальник цеха 

Воронежского завода. 

На цервенство РСФСР 
по футболу 

В прошлое (воскресенье на ста
дионе! металлургов состоялась оче
редная встреча на первенство 
РСФСР по футболу команды «Ди
намо» (Челябинск) и «Метал
лург» (Магнитогорск). Игра про
ходила в острой борьбе и закон
чилась со счетом 2 :0 в пользу 
команды металлургов. 

2 8 августа на стадионе метал
лургов состоится встреча с коман
дой «Динамо» города Тюмени. 

По следам наших 
выступлений 

«В Б У Ф Е Т Е Н Е Т 
П О Р Я Д К А » 

Под таким заголовком в газе
те «Магнитогорский металл» 20 
июля была опубликована замет
ка. Начальник сектора общест
венного питания ОРСа комбината 
т. Бойко 'Сообщил редакции, что 
факты, изложенные в заметке, 
при проверке подтвердились. Ди
ректору столовой № 4 т. Голови
ну предложено навести в буфете 
•надлежащий порядок, обеспе
чить своевременную доставку 
продуктов, ввести книгу жалоб и 
предложений. 

Раздатчица столовой т. Овчин
никова, допустившая нарушение 
правил советской торговли, с ра
боты снята и понижена в долж
ности сроком на три месяца. 
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